

Mamá de bebé agredido en Guanacaste Cambio de medidas la puso **nerviosa**

◆ **ANDREY BERROCAL G.**
andreyberrocal@lateja.co.cr

Jessenia Ibarra, la mamá del bebé de año y cuatro meses que en apariencia fue agredido por su padrastro, está muy nerviosa pues una jueza le cambió las medidas al sospechoso y le dio casa por cárcel.

“Tengo miedo de que me mande a matar o de que le haga algo a mi familia”, comentó la muchacha.

Ella nos contó que ahora vive en Limón junto a su hijo, quien por suerte se recupera.

El padrastro, de apellido Martínez, cumplía dos meses de prisión

preventiva desde el 22 de octubre, cuando lo pescaron por sospechas de que le pegó al chiquito en el baño de la casa y le rompió el hígado.

Sin embargo, esta semana, la jueza penal de Liberia, Xinia Lobo, aceptó la petición de su defensor y le cambió las medidas.

La jueza alegó que no existía peligro de fuga y por eso lo mandó para la casa de un familiar a que descontara la prisión preventiva.

Jessenia asegura que ya habló con su abogado, Javier Vargas, para viajar la próxima semana hasta Liberia y pedir medidas de protección.



Jessenia está nerviosa porque su expareja salió de la cárcel. ARCHIVO.